

Erfolgreiches und ereignisreiches Jahr

ShantyChor „Dümmer See“ blickt auf 2014 zurück / Viele Auftritte, zufriedene Zuhörer

HÜDE/LEMBRUCH • Der ShantyChor „Dümmer See“ blickt auf ein ereignis- und erfolgreiches Jahr 2014 zurück. Das Konzertjahr für den Chor begann problematisch, da der langjährige Chorleiter Peter Godek, bedingt durch eine schwere Erkrankung, für fast das gesamte Jahr ausfiel.

Ab März übernahm schließlich der stellvertretende Chorleiter Peter Schuster mit Leidenschaft und großem Engagement die Leitung des Chores. Zu diesem Zeitpunkt waren bereits 15 Auftritte fest gebucht, zu deren Anlass sich der Chor in angemessener musikalischer Qualität vorzubereiten hatte. So absolvierten die maritimen „Jungs“ verschiedene Konzerte in der ostwestfälischen sowie auch der Dümmerregion vor begeistertem Publikum anlässlich verschiedener Mühlenfeste in Rahden und Levern, im „Haus des Gastes“ in Bad Holzhausen, bei Falldorf in Wagenfeld, sowie beim Sommerfest eines Seniorenheims in Damme.

Eine besonders maritime Stimmung erzeugten die Choristen bei einer Einladung nach Wildeshausen. In der „Konzertmuschel auf der Burgwiese“ nahmen sie etwa 250 Besucher mit auf die Reise über die Weltmeere. In der Folge des Jahres wurden weitere Termine



Auftritte an tollen Orten, wie hier in der Bad Holzhauser Kirche, hatten die Shantys im Jahr 2014.

und Einladungen zu unterschiedlichen Veranstaltungen mit großer Resonanz des zufriedenen Publikums wahrgenommen. So der Auftritt auf dem „Historischen Markt“ in Bad Essen Ende August, beim Hafenfest bei Schlick in Lembruch im Juni als besondere sommerliche Konzerthöhepunkte sowie Ende August das internationale ShantyChor-Festival in Lembruch. Hinzu kamen weitere Einladungen zu den Shanty-Festivals der „Stormvogels“ im niederländischen Emmen sowie des ShantyChores Wasserstadt Nordhorn.

Besonderer Jahresab-

schluss waren die Weihnachtskonzerte während der Adventszeit. Dazu gehörten der Auftritt in der evangelischen Kirche in Opendorf, das Benefizkonzert in der Martin-Luther-Kirche Lemförde und als weihnachtliches Highlight das Konzert in der imposanten evangelischen Kirche in Bad Holzhausen vor etwa 300 festlich gestimmten Besuchern, die den Chor nicht ohne Zugaben in den Abend entließen.

Eine besondere Weihnachtsüberraschung für die Dümmer-Shantys bestand darin, dass zu aller Freude auch der wiedergenesene

Chorleiter Peter Godek an den Weihnachtskonzerten teilnehmen konnte.

Die „Shanty-Freunde“ haben sich bei Tiemann's in Stemshorn als ihren individuellen Jahresabschluss ein leckeres Abendessen geleistet und das Jahr 2014 ausklingen lassen. Am Montag, 12. Januar, geht als erste Veranstaltung des neuen Jahres die Jahreshauptversammlung über die Bühne. Für 2015 liegen bereits 18 feste Buchungen vor und die Choristen übermitteln ihrem treuen Publikum alle guten Wünsche für ein gesundes und zufriedenes Jahr 2015.